



CAMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCION

PALABRAS DEL SEÑOR PRESIDENTE

DON VICTOR MANUEL JARPA RIVEROS

EN INAUGURACION DE LA VILLA DE VACACIONES "HUALLILEMU"
DE LA FUNDACION DE ASISTENCIA SOCIAL

EL QUISCO, 30 DE MARZO DE 1994.

CAMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCION

INAUGURACION DE LA VILLA DE VACACIONES "HUALLILEMU"

FUNDACION DE ASISTENCIA SOCIAL DE LA

CAMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCION

PALABRAS DE DON VICTOR MANUEL JARPA RIVEROS

miércoles 30 de marzo de 1994

Con especial agrado concurro hoy, en representación de la Cámara Chilena de la Construcción, a la Inauguración de esta Villa Vacacional para trabajadores del sector construcción.

En tanto, conocimos del anhelo de la Fundación de Asistencia Social de llevar adelante este proyecto, el Directorio de la Cámara le otorgó su más decidido respaldo, difundiendo entre sus Socios el objetivo y ventajas que tendría para nuestros trabajadores el concretar esta idea.

Así fue como un conjunto importante de Empresas Constructoras han concurrido al financiamiento del Conjunto con lo cual tendrán derecho a que sus trabajadores accedan, periódicamente, al uso de sus instalaciones.

Parece interesante destacar que las Empresas Constructoras se han convencido que la normal movilidad de la fuerza de trabajo no es un obstáculo para llevar adelante programas de capacitación y también de recreación, estimando así que sólo es posible concebir empresas exitosas si se le otorga la más alta prioridad al recurso humano.

En esta dimensión, el apoyo de la Fundación de Asistencia Social resulta indispensable. El manejo adecuado, el apoyo oportuno y eficaz y el trato deferente con los trabajadores, hacen de esta Fundación y de sus integrantes un elemento facilitador de las relaciones Empresario - Trabajador, favoreciendo un clima de comprensión y recíproco respeto.

Estamos ciertos que esta Villa, estará también impregnada de este espíritu de servicio que caracteriza a las Entidades de la Red Social; sus encargados tendrán como objeto prioritario cooperar al merecido descanso de los trabajadores y apoyarán con diversas actividades la vida familiar que aquí se desarrollará.

Nos sumamos a los agradecimientos a los profesionales, trabajadores, Entidades y Empresas que han hecho realidad esta Villa; confiamos en su pronta ampliación que permitirá que un número mayor de empresas también puedan favorecer a sus trabajadores.

Un especial reconocimiento a la familia de nuestro distinguido socio don Guillermo Pérez-Cotapos, cuya generosidad nos permitió contar con el terreno para construir la Villa y poder agregar así, otra función más a nuestra Red Social; a la preocupación por la salud, educación, previsión, vivienda y el deporte; agregamos hoy el descanso y la recreación de la familia de la construcción.

Ojalá esta experiencia pudiéramos repetirla en las distintas Regiones del País, para permitir que más trabajadores puedan disponer de un digno lugar de vacaciones y con servicios dirigidos por Monitores que promuevan una grata convivencia como es esta Villa Huallilemu.

Al concluir estas breves palabras, quisiera reiterar el entusiasta apoyo de la Cámara Chilena de la Construcción, al Directorio y Ejecutivos de la Fundación de Asistencia Social. Su labor silenciosa, pero eficaz al interior de las Empresas, la ayuda para solucionar los problemas sociales de nuestros trabajadores y la clara orientación e información para difundir los beneficios de la Red Social, convierten a la Fundación en una Entidad cada día más cercana a empresarios y trabajadores. Los alentamos a continuar en estas nobles tareas a beneficio del sector y, en definitiva, del país.

El Quisco, 30 de marzo de 1994.
crg.